

L'ŒUVRE DES TABERNACLES A MONTREAL

NOUS venons de recevoir le 23me rapport de l'Œuvre des Tabernacles.

Outre l'exposé des opérations de l'année 1897, ce compte rendu renferme plusieurs indications tout à fait intéressantes.

* * *

Secourir les missions naissantes et les églises pauvres, en leurs procurant des vases sacrés, des garnitures d'autel et des vêtements sacerdotaux, tel est le but, noble entre tous, de l'Œuvre des Tabernacles, dont le siège est à la maison-mère des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, rue Saint-Jean-Baptiste, à Montréal.

* * *

Cette œuvre a été fondée en 1695, par la pieuse recluse Mlle Jeanne LeBer, fille d'un riche négociant de Ville-Marie. Plus tard, elle a été régulièrement approuvée et définitivement organisée par Mgr Bourget. Le regretté Mgr Fabre avait une prédilection toute particulière pour cette association comme pour toutes les œuvres eucharistiques.

Dès les premiers jours de son épiscopat, le chef actuel du diocèse, l'évêque du Sacré-Cœur, s'est empressé d'appeler les faveurs célestes sur une œuvre si hautement encouragée par ses prédécesseurs, et si méritoire dans ses efforts en vue de fournir partout au culte catholique les objets nécessaires à son exercice normal.

* * *

La société n'a pas d'autres ressources que les contributions annuelles de ses membres et le fruit du travail des dames associées, qui ont deux réunions de couture par mois. Elle s'alimente encore par les dons, en nature ou en argent, de quelques âmes charitables.

* * *